

**Vorlage Nr.****Tagesordnungspunkt 15****der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Schierstein am 8. September 2021*****Bericht AG Jugend, Schule und Kultur***

---

**Protokollnotiz Nr. 0095**

- die AG hat den Schulentwicklungsplan mit Blick auf die Schiersteiner Schulen durchgearbeitet und schlägt dem Ortsbeirat vor, folgende Wünsche als Ergänzungsvorschläge an den Magistrat weiterzuleiten: zeitnaher Neubau der Hafenschule, zeitnahe Sanierung und ergänzender Neubau der EKS, Bau einer Dreifelder-Sporthalle mit Zugang zur Kleinaustraße, Behebung des Sanierungsstaus (z.B. Sanierung der beiden Hausmeisterwohnungen der EKS zur Nutzung als Büro zur Durchführung von Elterngesprächen und als Lagerraum), die Grundstücksflächen der drei Schiersteiner Schulen sollen weiterhin den Schulen zur Verfügung stehen und aktuell überschüssige Flächen als perspektivische Erweiterungsfläche mit der Zweckbestimmung „Schule/Bildung“ zur Verfügung stehen, die marode Sporthalle der Joseph-von-Eichendorff-Schule möge zeitnah saniert werden, damit die Schule sowie die Vereine die Halle sobald wie möglich wieder nutzen können.
- Hilfe- Inseln: 2020 hat die Polizei- Westhessen das Projekt neu aufgestellt und hierbei nicht berücksichtigt, dass der Ortsbeirat mit der AG-Jugend seit vielen Jahren das Projekt begleitet und betreut. So gibt es zur Zeit zwei Listen von teilnehmenden Firmen und Ansprechpartnern. Die noch lebendige Liste des Ortsbeirates umfasst 21 Teilnehmer und bedient Schierstein- Süd und Nord und alle Schiersteiner Schulen, die aktuelle Liste der Polizei umfasst nur das Einzugsgebiet der Hafenschule und hat 9 Teilnehmer, von denen 7 auch auf der alten Liste stehen. Der Judo-Club Kim Chi betreut diese neuen Hilfe-Inseln. Um hier einen Weg zu finden, die Hilfe-Inseln für alle Kinder und Jugendlichen in Gesamt-Schierstein vorzuhalten und wieder einen gemeinsamen Weg zu gehen, trifft sich Thomas Mahler am 21.9.2021 mit Frau Schmitt (Polizei Westhessen-Prävention) und Herrn Brzosa ( neuer Schutzmann vor Ort) im 5.Polizeirevier zum Gespräch.
- die Eröffnung der Kunst- Ausstellung auf der Kunstmole war ein voller Erfolg, neben einfühlsamen Worten von Groß und Klein prägten die vom Ortsring mit den Schiersteiner Kitas und Schulen vorbereitete Veranstaltung vor allem strahlende Kinderaugen der jungen Künstler.
- die AG errichtete den Carport für die von Schiersteiner Jugendlichen gewünschte überdachte Chill-Ecke auf dem Jugendplatz Saareck unter fachkundiger Anleitung von

Stefan Bussmann, auch sein Sohn Tim und Valentin Krebs vom Vermessungsbüro Sell in Bad Camberg packten kräftig mit an. Die Jugendlichen hatten in der Nacht davor Nachtwache gehalten, damit das Material vor Ort blieb.

- die Spiel-, Jugend- und Bolzplatz-Begehung der AG brachte zutage, dass bis auf wenige Mängel, die dem Grünflächenamt mitgeteilt wurden, alle Plätze in einem guten Zustand und vielseitig möbliert sind. Mängel auf dem Jugendplatz Saareck wurden von Stefan Bussmann und den Platzwarten des Sportplatzes, den Herren Liebrich und Glattfelder, umgehend beseitigt. Herr Höhne, der neue Kollege aus dem Jugendamt, der für Jugendplätze zuständig ist, stellte sich bei einer Ortsbegehung vor und machte sich ein Bild vom Jugendplatz. Mit dabei war auch Herr Glattfelder. Alle wollen zukünftig bei Fragen rund um den Platz den direkten Draht suchen.
- Frau Katharina Maschat vom Jugendamt arbeitet im Team des Handlungsprojektes „Jugend ermöglichen“. Sie informierte sich über die Schiersteiner Jugendeinrichtungen und Plätze. Sie sagte Prüfung zu, ob eine Erneuerung des Bodenbelages des Jugendplatzes Saareck aus dem Finanztopf von „Jugend ermöglichen“ finanziert werden könne.

+

+

Verteiler:

Egert  
Ortsvorsteher